

Miristas detenidos en Brasil podrían regresar en un mes

Dentro de los próximos 30 o 40 días podrían regresar al país los cinco miristas chilenos que se encuentran detenidos desde 1989 en Brasil por el secuestro del empresario de esa nacionalidad Abilio Diniz, delito que cometieron con el objeto de recaudar fondos para la guerrilla de El Salvador.

Según trascendió en fuentes de la Cancillería, durante las próximas dos semanas deberían llegar a ese ministerio los instrumentos de ratificación del tratado de intercambio de presos, suscrito en enero pasado entre los

Gobiernos de Chile y Brasil, documentos que ya fueron firmados por el Presidente brasileño Fernando Cardoso.

De esta manera los miristas Sergio Olivares, Ulises Gallardo, Pedro Fernández, Héctor Collante y María Emilia Marchi, condenados por los tribunales de Brasil a 26 y 28 años de cárcel —pena que en diciembre último fue rebajada por la justicia de ese país a 15 y 18 años— llegarían al país para cumplir íntegramente su condena, ya que el tratado en cuestión exige la no modificación de la pena.



DE LOS OCHOS implicados en el secuestro del empresario brasileño Abilio Diniz, cinco son chilenos y podrían regresar a Chile y optar acá al beneficio de libertad condicional.